

Pressemitteilung für die 22. KW 2016

1.) Abteilung Fussball / Kreisliga C Mayen – Sportfreunde unterliegen Kürrenberg im Lokalderby

Zum Abschluss der Saison ging es noch einmal richtig zur Sache, denn die Sportfreunde empfingen die Rivalen aus Kürrenberg zum Lokal-Derby. Während es für die Gäste noch um den direkten Aufstieg bzw. die Relegation zur B-Klasse ging, sah man in Monreal das Ziel ganz klar darin, den Gegnern hier keine Punkte zu schenken.

Dementsprechend begann die Partie auch sehr dynamisch. Beide Seiten drängten darauf, den ersten Treffer des Tages für sich zu verbuchen. In Minute 12 war es dann Rene Hillenbrand, der die Gäste mit einem Schuss aus spitzem Winkel in Führung brachte. Auch in den folgenden Minuten war der Schlussmann der Monrealer, Jakob Buschmann, immer wieder gefordert, konnte jedoch weitere Tore verhindern. Nachdem lange nur die Gäste zu Chancen kamen, erhielten die Gastgeber per Freistoß die Möglichkeit, das Ergebnis zu egalisieren. Allerdings kam Lotfi Schulze nicht mehr an den von Trainer Hatem Farik geschossenen Freistoß (33.). Kurz darauf scheiterte auch Timo Theisen vor dem Kasten der Gegner (37.). Kürrenberg machte es besser und erhöhte noch vor der Pause durch einen Doppelpack von Kapitän Florian Schaaf auf 0:3 (42. und 44.).

Nach dem Seitenwechsel zeigten die Monrealer endlich den gewünschten Kampfgeist und erhielten so auch mehr Chancen als im 1. Durchgang. Nach einem Foul an Timo Theisen im Strafraum zeigte der Unparteiische sofort auf den Elfmeterpunkt. Der angetretene Andreas Pinger verwandelte souverän zum 1:3 (75.). Doch auch die Vorstädter griffen noch einmal an und so vergrößerte Steven Roders den Abstand wieder auf drei Tore (79.). Der letzte Treffer des Spiels ging jedoch wiederrum auf das Konto des Teams um Kapitän Stephan Eiden. Es war erneut Andreas Pinger, der zum 2:4 Endstand traf (82.).

Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen den SV Kürrenberg folgende Spieler zum Einsatz: Jakob Buschmann, Marcel Braun, Dominic Seul, Walter Kohlhaas, Stephan Eiden, Martin Schmitz, Hatem Farik (83. Benjamin Völkel), Alexander Borger, Andreas Pinger, Timo Theisen (79. Daniel Schaefgen), Lotfi Schulze (46. Max Schröten)

Nach einer hervorragenden Hinrunde und einer eher durchwachsenen Rückrunde finden sich die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz nun am Ende der Saison im Tabellenmittelfeld

wieder. In der kommenden Saison heißt es jetzt, neu anzugreifen, um wieder weiter im vorderen Teil der Tabelle mitspielen zu können.

Die Mannschaft, der Betreuerstab und der Vorstand bedanken sich an dieser Stelle auch noch einmal bei den Trainern, den treuen Fans sowie den örtlichen Sponsoren für die finanzielle Unterstützung.